

Herramienta 32
El juego de la pelota

Un ejercicio para la reflexión e ideas rápidas

Los participantes se sientan en círculo. El ejercicio se centra alrededor de una pelota pequeña que será lanzada entre las personas del grupo, quienes compartirán ideas rápidas basadas en preguntas clave.

La idea es motivar la reflexión y desarrollar una herramienta de lluvia de ideas.

Este ejercicio puede ser usado para muchas áreas temáticas, basados en preguntas formuladas por las necesidades del capacitador.